



Articulan alianza para impulsar espacios formativos para personas mayores

Con la presencia de autoridades universitarias y regionales, la Universidad de La Frontera consolidó una alianza colaborativa con el Servicio de Salud Araucanía Sur y el Consultorio Miraflores de Temuco, fortaleciendo una alianza que busca abrir nuevos espacios formativos y creativos para personas mayores, a través de los talleres gratuitos que ofrece la nueva Escuela de Artes y Oficios de la Dirección de Vinculación con el Medio Ufro.

La propuesta beneficiará a 50 personas mayores, todas

usuarias del programa Más Adultos Mayores Autovalentes del Consultorio Miraflores, quienes participarán en talleres de artesanía en cuero, repostería saludable, bisutería textil, cosmética natural y electivos como folclor, danza y tejido. En el caso de los cursos de oficio, las y los participantes podrán certificarse oficialmente mediante la División de Educación Continua de la Ufro.

Para el rector (s) de la Universidad, Dr. Juan Manuel Fierro, este convenio reafirma el com-

promiso institucional con el entorno y la salud pública. A su juicio, la iniciativa "está absolutamente en sintonía con nuestra misión de relacionarnos con el territorio" y representa una expansión del trabajo conjunto con el Servicio de Salud Araucanía Sur, esta vez enfocado en la salud integral y emocional de personas mayores.

ALIANZAS

El director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez, expresó que este tipo de colaboraciones permiten ir

más allá de la atención clínica. "Atendemos a cerca de 900 personas mayores al año a través del programa Más AMA, y esta alianza nos permite entregar herramientas que potencian su autonomía y mejoran su calidad de vida", comentó, proyectando que esta experiencia pueda extenderse a más usuarios en el futuro.

Desde la Dirección de Vinculación con el Medio destacan que esta colaboración con el área de salud involucra también aprendizajes para la propia universidad. 



CONVENIO REAFIRMA EL COMPROMISO DE LA CASA DE ESTUDIOS CON EL ENTORNO Y LA SALUD PÚBLICA.

ARCHIVO